



RENCONTRE BADMINTON du mercredi 2 mars

publié le 07/02/2022

La 2ème journée de district en badminton aura lieu dès le mercredi de la rentrée, le 2 mars. Les catégories "benjamins" sont concernées, c'est à dire les élèves qui sont aux entraînements du lundi soir. Une convocation va vous être distribuée par la vie scolaire cette semaine. Pensez à la ramener complétée pour le lundi de la rentrée à l'entraînement.

Prévoir un pique-nique qui sera pris au collège.

Départ du collège en bus à 12h45 et retour au collège à 17h05.

Toutes ces informations seront notées sur la convocation distribuée par la vie scolaire.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.